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          В данной работе изложена сущность особенностей производства трасологической экспертизы с использованием современных технико-криминалистических средств и методов. Актуальность работы обусловлена необходимостью использования вещественных доказательств с целью раскрытия и расследования преступлений. Для достижения цели, которая заключалась в изучении закономерностей использования современных технико-криминалистических средств и методов в решении задач трасологической экспертизы, были поставлены и достигнутые следующие задачи: 1. Изучена история развития трасологических экспертиз; 2. Определены предмет, объект и задачи трасологических экспертиз; 3. Определить методы трасологического исследования; 4. Провести анализ об особенностях микроскопии как раздела трасологии; 5. Изучить современные технические средства измерения при производстве трасологической экспертизы. Данная выпускная квалификационная работа включает введение, две главы, заключение, список использованной литературы. В первой главе раскрываются история развития трасологических экспертиз, а также предмет, объект, задачи и методы трасологического исследования. Во второй главе рассмотрены современные технические средства и методы изучения внешнего строения объектов при производстве трасологической экспертизы, а также изучены особенности микроскопического исследования.
        

        
          This paper describes the essence of the features of the production of tracological examination using modern technical and forensic tools and methods. The relevance of the work is due to the need to use physical evidence in order to uncover and investigate crimes. In order to achieve the goal, which was to study the patterns of using modern technical and forensic tools and methods in solving problems of tracological examination, the following tasks were set and achieved: 1. The history of the development of tracological examinations has been studied; 2. The subject, object and tasks of tracological examinations are defined; 3. Determine the methods of tracological research; 4. To analyze the features of microscopy as a section of tracology; 5. To study modern technical means of measurement in the production of tracological examination. This final qualifying work includes an introduction, two chapters, a conclusion, and a list of references. The first chapter reveals the history of the development of tracological examinations, as well as the subject, object, tasks and methods of tracological research. In the second chapter, modern technical means and methods of studying the external structure of objects in the production of tracological examination are considered, as well as the features of microscopic examination are studied.
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